



La nouvelle affiche du Caprices est signée Emma Fremont. ▼

Après un dixième anniversaire en forme de feu d'artifice musical – on aura rarement vu une telle affiche par ici –, le Caprices Festival déménage au cœur de Crans pour sa onzième édition, du 11 au 19 avril 2014.

La scène principale, «The Moon», d'une capacité de 4000 personnes, prendra place au départ des télécabines de Cry d'Err. En contrebas, le «Village» du festival avec un espace ouvert à tous et d'une capacité de 1500 personnes accueillera l'après-ski. À deux pas, la «Street», la zone festivalière hébergera les stands de cuisine du monde et valaisanne. Une offre d'animation de 16 h à minuit.

Six nouvelles scènes Satellites font leur apparition pour étendre Caprices à toute la station: des espaces clubbing au Pacha, l'Xellent et au Monki's et des artistes rock, pop et jazz au New Haven ou au Memphis.

L'affiche

Le premier week-end est entièrement dédié aux musiques électroniques. Le «Modernity@Caprices» les vendredi 11, samedi 12 et dimanche 13 avril, reste mythique. Concerts gratuits durant la semaine dans la station et du 17 au 19 avril, concerts d'artistes renommés qui excellent dans des genres aussi variés que la chanson française, le hip-hop, la soul, le folk/rock, la pop, etc... Si toutes les têtes d'affiche ne sont pas encore connues, on sait que le groupe français AIM passera par Crans-Montana...

www.caprices.ch

CAPRICES FESTIVAL:

La fête à Culture proximité

- Isabelle Bagnoud Loretan -

LE CAPRICES FESTIVAL PREND PLACE AU CENTRE DE CRANS ET RENFORCE SON IMAGE ÉLECTRO.

THE CAPRICE FESTIVAL WILL BE TAKING PLACE IN THE CENTRE OF CRANS AND REINFORCING ITS ELECTRO IMAGE.

After a tenth anniversary that took the form of a musical fireworks display – such a billboard has rarely been seen around here –, the Caprices Festival is moving to the heart of Crans for its 11th edition, from 11th to 19th April 2014.

The main stage, "The Moon", with a capacity of 4,000 people, will be situated at the Cry d'Err cable car departure point. Lower down, the festival "Village", with an area open to all and a capacity of 1,500 people, will be welcoming the après-ski. A stone's throw away, the "Street", the festival zone where worldwide and Valais cuisine stalls will be housed. Entertainment on offer from 4 p.m. to midnight.

Six new Satellite stages will be making their appearance to extend Caprices throughout the resort: clubbing at Pacha, the Xellent and Monki's and rock, pop and jazz artists at the New Haven and Memphis.

The bill

The first weekend is entirely devoted to electronic music. "Modernity@Caprices" on Friday 11th, Saturday 12th and Sunday 13th remains mythical. Free concerts during the week in the resort from 17th to 19th April, concerts by renowned artists who excel in genres as varied as French song, hip-hop, soul, folk/rock, pop, etc... Although all those topping the bill are not yet known, we do know that the French group AIM will be performing in Crans-Montana...